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国道 354 号のバイパス早期整備に全力‼ 

 地元の皆様からも切実な声を頂いて

いる、国道 354 の早期整備！国交省は

じめ関係各所に要望を行い、年々予算増

額しています！ 

3 月に、354 バイパス小野川地区整備

促進協議会の矢口会長、東郷副会長、桜

井副会長、星田こうじ茨城県議会議員と

共に、国土交通省へ慢性的な渋滞緩和

（特に朝夕ラッシュ時の周辺道路への

迂回の回避）などへ向けて、予算増額と 

 

2,6億
3,6億

5,4億

R1 R2 R3

谷田部バイパス

未着手 3.4ｋｍ区間の事業化の要望をさせて頂きました。 

その結果、前年比 1，5 倍と大幅に増額をされました。 

引き続き、早期整備に向け、全力で進めて参ります！ 

 

 



 
 


